

GUAYMAS, Son., 25 de abril de 2020.- La primera víctima del COVID-19 en este municipio fue cobrador de una tienda de calzado deportivo que tuvo contacto directo con al menos 125 personas en Guaymas y Empalme, pero ahora su familia enfrenta los problemas del contagio y sus derivaciones emocionales.

La cuñada de la primera víctima del mal que viajó por el mundo hasta llegar a quien fuera residente de una colonia del sur de la zona urbana, denunció falta de atención y sintomática; tras agravarse, se le brindó atención en el IMSS, pero desde entonces, solo sobrevivió unas 12 horas.

AHORA LA FAMILIA

Se tendió un cerco en la vivienda donde habitaban 10 personas; dos de ellas resultaron positivo en el examen para confirmar contagios; este viernes, dos más. El riesgo mayor es que hay en ellos enfermedades como asma, diabetes y obesidad.

El viernes se hizo viral otro video de la familia, donde la hoy viuda hace expresiones donde se refleja el impacto emocional- Derivado de ello, la Secretaría de Salud dijo que se enviaría personal especializado para atender ese aspecto.

Afectada la familia de la primera víctima del COVID-19 en Guaymas

Escrito por Muralsonorense.com

Sábado 25 de Abril de 2020 14:48

Como no han respetado la permanencia en casa y el aislamiento dispuesto por las autoridades de Salud, la dependencia pidió al ayuntamiento de Guaymas apoyar con vigilancia; la alcaldesa Sara Valle dispuso ese apoyo con vigilancia policíaca que incitará a la permanencia en casa a las 9 personas, incluido un menor de 4 años.